



# 桜メール

No.112

平成31年2月13日

桜ヶ丘町内会  
広報委員会

『一人はみんなのために　みんなは一人のために！』

『みんながイキイキと輝く桜ヶ丘に！』

## 2019年 桜ヶ丘のどんど焼き



▲ ぜんざい・お酒を手に話が弾みます。

▲ 竹筒で熱燗・・・！



▲ ぜんざいコーナーに行列が

1月12日（土）、中央公園にて今年最初のイベントである「どんど焼き」が行われました。曇り空の寒い日でしたが、例年にも増して高くそびえる青竹の櫓の元、沢山の参加者が火縄などを手に集りました。火を囲んで温められたお酒を楽しむ人、出来立てのぜんざいを食べる人、久しぶりに会えた知人とお喋りをする人で会場が賑わい、平成最後となる新年の楽しいスタートとなりました。

本年の「どんど焼き」につきましては竹の準備から、最終残り火の始末まで、桜プロジェクトの皆様に大変お世話になりました。ありがとうございました。深く感謝申し上げます。（町内会長）

## 「ふれあい講演会」第4回、第5回



▲ 参加者との質疑応答にも丁寧なお答え。



▲ 滑らかな語り口で、あっという間の90分！

1月12日のテーマは立脇憲一さんによる「病気予防－病原菌の殺菌と消毒」。家族を病原菌から守る為に必要な殺菌・消毒薬の知識を詳しく学びました。2月9日のテーマは立命館大学教授、岡本直輝さんによる「これからの地域と大学の連携について」。桜ヶ丘と立命館大学が連携する事で得られる様々な可能性についてお話しして頂きました。住民と関わる事で学生たちが成長出来るギブ＆テイクな連携が大切だと学びました。この日は5回にわたる「ふれあい講演会」のラストでしたが、どの講演も町民にとって身近な内容であり、有意義な時間を持つ事が出来ました。

## 防災防犯委員会よりお知らせ

かねてよりご要望がありましたバス通りの自動車スピードダウン看板の件、『速度落とせ』、『生活道路につき徐行運転をお願いします』の2種類（バス通り左右2セットで計4枚）を設置しました。お互いに安全運転を心がけましょう。



### 町内の交通安全 強化活動



2月8日の朝7時半から約1時間、防災防犯委員会メンバーや福田会長、片倉総務委員長が町内バス通りに立ち、安全スローガンの旗やプラカードで道行く車や自転車に向けて安全運転のアピール活動をしました。

いつもの通勤・通学の道路として特に意識せず急ぐ人々に、少しでも安全運転を心掛けるきっかけとなるよう、地道な活動を展開しています。

